

🌸 2023年度もありがとうございました。



今年度も、あっという間に過ぎ去った1年でした。地域や保護者の方々に支えていただきながら、充実した日々を送ることができました。心より感謝申し上げます。

3月12日に行われた第75回卒業式。あいにくの雨の卒業式となりましたが、卒業への寂しさでもあり、次のステージへの地固めの雨でもあり、どちらにしても思い出に残る卒業式となりました。コロナ禍明け、久しぶりに来賓の方々や多くの保護者の方々に参列していただいた卒業式でした。あたたかな在校生の贈る言葉、そして3年間の思いがたくさん詰まった卒業生による別れの言葉。最後に3年生全員から送られた別れの曲「奏」は感動そのもの。どの場面を振り返っても、やはり中学生ってすてきだな、すばらしいな、と感じるものでした。3年生の門出に心からのエールを送ります。鵜沼の地より、ずっと応援しています。

そして、在校生も次年度に向けて🏀



3年生が卒業し、1,2年生は次の学年に向けて、進み始めました。残り少ない今の学年、クラスで過ごす時間を楽しむように、球技大会やマイメッセージなど、精一杯取り組んでいま

した。不思議なもので、上級生が卒業すると少しずつ成長し、4月にはしっかりと2年生、3年生らしくなり、立派な上級生になります。中学生の素晴らしさ、たくましさを感じるひとときです。新年度も子どもたちの成長が楽しみです。



🌸 離任式・退任式 🌸

3月25日の離任・退任式では、これまでお世話になった10名の先生方とお別れをしました。10年もの長きにわたり鵜沼中学校にご尽力いただいた先生もいらっしゃいました。本当にお世話になりました。当日は、たくさんの卒業生や保護者の方々にも参列していただき、大きな拍手で先生方をお送りしました。寂しい気持ちでいっぱいですが、別れは新たな出会いの始まり。先生方のご健康とご多幸を鵜沼中学校よりお祈りしております。ありがとうございました。

春の嵐そして新年度へ🌩️



3月29日はまさに春の嵐となりました。先日まで寒い日が続いていましたが、この嵐を機に気温も上昇。鵜沼中学校は、小田急線沿いの山桜がきれいに咲き始め、可憐な白い花びらが風に揺らんでいます。新入生を迎える頃には、ピンクの八重桜が咲き始めると思います。次年度も花盛りの鵜沼中学校でお会いできることを楽しみにしています。2024年度もよろしくお願いたします。